



die Kämpferin

Zum Internationalen Frauentag 2016 // Nr. 2

Österreich

März 2016 - 1 €

INTERNATIONALER FRAUENKAMPFTAG 2016

Zusammenfassung der Aktivitäten des Roten Frauenkomitees Wien und den Roten Frauen in Oberösterreich, Burgenland, Vorarlberg und Tirol zum 8. März 2016.

Zusammen mit dem Roten Frauenkomitee Hamburg riefen wir in Österreich alle kämpferischen, klassenbewussten und feministischen Kräfte dazu auf, eine breite Kampagne zum internationalen Frauentag 2016 durchzuführen. Der Kampf der Frauen ist nichts nebensächliches, sondern muss bewusst und mit ganzer Kraft angepackt werden. Die Frauen werden heute überall auf der Welt doppelt unterdrückt und ausgebeutet; auch in Österreich ist der Kampf dagegen nichts "veraltetes", sondern eine dringende Notwendigkeit um die Frauen von ihren doppelten Ketten zu befreien: Vom Imperialismus und vom Patriarchat!

8. MÄRZ IN:**WIEN****OBERÖSTERREICH****BURGENLAND****VORARLBERG****TIROL**

ArbeiterInnen aller Länder und unterdrückte Völker, vereinigt euch!

8. INTERNATIONALER FRAUENKAMPFTAG

8. MÄRZ

Bekämpft das Patriarchat und den Imperialismus!

Unter dieser Losung mobilisierten das Rote Frauenkomitee Wien und die Roten Frauen der restlichen Bundesländer für den wichtigsten Tag der internationalen Frauenbewegung, dem 8. März. Dieser Tag, der 1911 von der kommunistischen Frauenbewegung unter Führung Clara Zetkins, ausgerufen wurde steht für die gewaltige Kraft der Frauen sich von ihren doppelten Fesseln zu Befreien: Vom Patriarchat und vom Imperialismus. In Österreich mobilisierten wir mit 1000 Plakaten, Flugblättern, Aktionen, und Veranstaltungen in fünf von neun Bundesländern für diesen wichtigen Tag. Das war ein guter Schritt für die Entwicklung des proletarischen Feminismus in Österreich! Mit dieser Sondernummer "Die Kämpferin" wollen wir einen Überblick über die Aktivitäten rund um den 8. März geben.

Tirol



8. März in Tirol:

Mit dem diesjährigen 8. März schafften wir es, die Roten Frauen Innsbruck, einen eigenständigen Ausdruck des proletarischen Feminismus auch in Tirol zu schaffen. Wir verknüpften die 8. März Kampagne auch mit einem Aufruf zum aktiven Wahlboykott, anlässlich der Gemeinderatswahlen in Tirol. Mit eigenen Aktionen, Plakaten, Infoabend und Transpimalen bereiteten wir uns auf die 8. März Demonstration vor, auf der wir als kämpferischer und lauter Block teilnahmen.



Vorarlberg



8. März in Vorarlberg

Wir, die Roten Frauen in Vorarlberg, bereiteten uns auf den internationalen Frauenkampftag sowohl theoretisch als auch praktisch vor. Gemeinsam studierten wir das Werk "Die Frau und der Sozialismus" von A. Bebel, kreierte eigene Sticker und mobilisierten mit Plakaten und Flyern zur Demonstration nach Innsbruck.



Oberösterreich



8. März in Oberösterreich:

Mit Plakaten, eigenen Flugblättern, einem Stammtisch und Transpimalen mobilisierten wir zur Demonstration am 5. März in Wien. Wir lernten dabei einige neue Leute kennen und schafften es auch unsere eignen Kräfte im Sinne des proletarischen Feminismus zu entwickeln.



Burgenland



8. März im Burgenland:

Wir mobilisierten mit Plakataktionen in Eisenstadt sowie in einigen Dörfern für die Frauentags-Demonstration am 5. März in Wien bei der wir uns am Roten Frauenblock beteiligten.



Wien



8. März in Wien:

Mit zwei Stammtischen, Plakaten und Flugblättern mobilisierten wir, das Rote Frauenkomitee Wien, für den internationalen Frauenkampftag 2016. Wir initiierten mit anderen demokratischen und revolutionären Kräften eine eigene Demonstration auf der wir mit einem Roten Frauenblock auftraten.



PROLETARISCHER FEMINISMUS FÜR DEN KOMMUNISMUS!



"DIE FRAU MIT KLASSENBEWUSSTSEIN IST EINE UNERMÜDLICHE KÄMPFERIN UND ENTSCHLOSSENE MILITANTE."

